

KABAR TERBARU

Polres Dompu Kunjungi Pengurus HMI di Komisariat HMI Kabupaten Dompu

Syafruddin Adi - DOMPU.KABARTERBARU.CO.ID

Sep 3, 2022 - 18:20



Dompu NTB - Polres Dompu melaksanakan kegiatan silaturahmi dengan pengurus HMI Cabang Dompu serta dirangkaikan dengan pemberian bantuan kepada rekan-rekan HMI, (02/09).

Kegiatan ini dihadiri oleh Kabag Ops Polres Dompu AKP Syamsurrizal, S.Sos di dampingi KBO Intelkam Polres Dompu dan Kasi Humas Polres Dompu.

Terlihat dalam pertemuan tersebut pengurus Kelompok Himpunan Mahasiswa Islam (HMI) Kabupaten Dompu menyambut hangat kedatangan rombongan Polres.

Dalam kegiatan tersebut Kabag Ops Polres Dompu AKP SYAMSURIZAL Menyampaikan Ucapan terima kasih kepada HMI Cabang Dompu yang sudah menerima kami pada malam hari ini dan Permohonan maaf dari Bapak Kapolres Dompu, sebenarnya beliau hadir untuk silaturahmi dengan rekan - rekan namun beliau ada kegiatan lain.

"Untuk kedepannya kami berharap rekan - rekan HMI tetap melakukan koordinasi dan Komunikasi dengan polres Dompu. komunikasi yang intens mengeratkan persaudaraan antara polri dan HMI cabang Dompu", ucap Kabag Ops.

Ia menambahkan Saran dan masukan apabila teman-teman HMI melakukan aksi kedepan agar melakukan konsolidasi awal dengan Sat Intelkam menghindari adanya kelompok atau individu yang memanfaatkan aksi dari Pok HMI.

"Kami pihak Kepolisian akan berbenah dalam melakukan pengamanan unjukrasa. Pihak Kepolisian dan HMI sudah melakukan tindakan yang benar, namun adanya dari pihak-pihak tertentu yang memanfaatkan situasi dan kondisi sehingga terjadinya kesalahpahaman", terangnya.

Sedangkan Penyampaian pengurus HMI Cabang Dompu Saudara ARIF mengucapkan Terima kasih kepada pihak Kepolisian yang sudah hadir bersilaturahmi dengan kami. Saya selaku korlap pada saat aksi kemarin, kami meminta maaf apabila pada saat kami melakukan aksi ada tindakan maupun perbuatan yang tidak etis sehingga adanya salah paham dengan pihak Kepolisian.

"Kedepan Kami tetap intens komunikasi dan koordinasi dengan polres Dompu dan kejadian kemarin akan kami jadikan pelajaran dalam menyampaikan pendapat di muka umum", ungkapnya Saudara Arif.

Sedangkan Penyampaian KOHATI Cabang Dompu sdri. EVA yaitu mengatakan Bahwa Kapolres Dompu dan Kohati Cabang Dompu sudah melakukan pertemuan membahas terkait dengan pasca aksi unjukrasa kemarin dan telah disepakati permasalahan tersebut diselesaikan secara kekeluargaan.

"Kami meminta maaf apabila pada saat aksi unjukrasa yang dilakukan oleh HMI melakukan tindakan maupun perbuatan yang tidak enak", terang Kohati Cabang Dompu.

Ia menambahkan Kohati cabang Dompu telah melakukan pertemuan lewat zoom dengan Kohati pusat dan kami sampaikan permasalahan yang terjadi karena adanya kesalah paham serta telah di selesaikan.

Bahwa Kabupaten Dompu pada saat ini dalam keadaan baik-baik Saja ucap Saudari Eva.dari KOHATI Dompu

Di akhir kegiatan tersebut Kabag Ops polres Dompu menyerahkan tali asih titipan dari bapak Kapolres berupa parcel dan bantuan lainnya.(Adb)